

Pelaksanaan TMMD Diselipi Latihan PBB Bagi Linmas

Ahmad Ridho - WONOSOBO.XPRESS.CO.ID

Aug 10, 2022 - 11:24



TMMD Sengkuyung Kodim 0707/Wonosobo di Desa Sigedang Kejajar tim satgas di sela – sela kegiatan pengerasan jalan dan pemasangan senderan menyempatkan di sore hari melatih PBB bagi Tim Linmas Desa.

TMMD merupakan unggulan TNI dimana dalam pelaksanaannya multi agenda, hal ini terlihat saat TMMD Sengkuyung Kodim 0707/Wonosobo di Desa Sigedang Kejajar tim satgas di sela – sela kegiatan pengerasan jalan dan pemasangan

senderan menyempatkan di sore hari melatih PBB bagi Tim Linmas Desa. Pelda Edi Winarno bersama Serma Sunarna melatih PBB Linmas. (10/8/2022)



Pelda Edi W saat membuka latihan menyampaikan bahwa latihan PBB banyak manfaat yang bisa diperoleh seperti untuk melatih kedisiplinan, latihan tersebut juga bertujuan untuk menjadikan anggota Linmas yang siap menjadi bagian terdepan dalam menjaga lingkungan agar warga merasa aman dan nyaman.

Dari PBB kita diarahkan untuk patuh dan taat kepada pimpinan, menjaga kekompakan dan keserasian. Karena dalam PBB sangat kelihatan sekali jika kita tidak patuh serta melatih kita untuk menjaga kekompakan sesama tim. Kita harus bersama – sama melakukan setiap ada perintah.

Disamping itu tubuh kita akan menjadi lebih sehat, sebab setiap gerakan menggunakan fisik yang cukup berat. Para peserta harus berdiri lama, mengulang semua gerakan sampai tim tersebut bisa kompak, melatih konsentrasi mendengarkan setiap perintah dari pimpinan.



Serma Sunarna menambahkan kepada anggota Linmas agar mengimplementasikan apa yang didapat selama latihan dalam kehidupan bermasyarakat, sehingga Linmas sebagai bagian masyarakat dapat menjadi contoh bagi masyarakat lainnya dalam penanaman disiplin.

Dengan latihan PBB juga merupakan salah satu wujud dari bela negara. Karena disana kita diajari untuk latihan penghormatan, didik jiwa korsa dan cinta tanah air. Kata Serma Sunarna.

Latihan kali ini yang diberikan kepada Linmas merupakan dasar – dasar Pelatihan Baris Berbaris. Seperti gerakan di tempat, aba – aba, cara siap sempurna, penghormatan, istirahat di tempat, dan sebagainya.